
A1 Wie weiter mit dem Staudenhof?

Gremium: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Potsdam,

Kreisvorstand

Beschlussdatum: 21.04.2025

Tagesordnungspunkt: 5. Wie weiter mit dem Staudenhof?

Thema: Sonstiges
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Für uns Bündnisgrüne Potsdam hat das bezahlbare Wohnen am Standort des
ehemaligen Staudenhofs höchste Priorität. Wir setzen uns mit Nachdruck dafür
ein, dass der Ersatzneubau für den Staudenhof nur mit mindestens 75%
sozialverträglichen Mieten erfolgt. Dafür braucht es die entsprechenden
Fördermittelzusagen. Das bedeutet auch, dass wir bereit sind, das Grundstück
brach liegen zu lassen bis beispielsweise entsprechende Fördermittel zur
Verfügung stehen.
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